

須木中だより

第20号 令和2年3月5日発行

3月5日は「啓蟄（けいちつ）」。

二十四節気の一つで、『春の陽気を感じ、地中で冬ごもりをしていた虫が動き出し、はい出してくる』と意味があります。

いよいよ旅立ちの季節です。

4月に1年生を迎えた入学式から、もうすぐ1年が経ち、卒業式の季節がやってきました。一年間、子どもたちは一步一步着実に成長してきたと感じています。



臨時休業 《2日から当面2週間》

新型コロナウイルスによる肺炎の感染拡大防止に伴う国の休校要請、そして、県・市教委の通知を受け、3月2日（月）から臨時休校に入って4日が経過しました。

この2週間の休業期間には、「送別行事」、「お弁当の日」、「思春期ふれあい教室」、「3年生への読み聞かせ」等を予定していました。そして、卒業式に向けての練習・準備を通して、心温まる交流ができるはずでした。また、学年末のまとめを行う重要な期間でもありました。子どもたちには辛い状況になったことを申し訳なく感じております。

しかし、今は緊迫した国内外の情勢をしっかりと認識し、かけがえのない命や健康が脅かされないよう一人一人がしっかりとできることを実践していかないとはいけません。

臨時休業に入る前に、全校集会を行い、学習や生活についての事前指導を行いました。

保護者の皆様方には昼食の準備や家での生活等について、たいへんなご苦勞をおかけしておりますが、ご協力をよろしくお願いいたします。

次の点については、特にご理解とご協力をお願いします。

1 学習面について

3月に行う授業内容については、自宅で学習できるようにプリントを持たせたり、ワークブックの指示をしておりますので、それをさせてください。

年度初めの学習の中でも確認をしていきます。

2 評価（通知票）について

このような状況ですので、現在までの学習の様子から評価していきます。

渡し方につきましては、休業期間が延長される場合がないとも言えませんので実情を踏まえて今後、検討します。

3年生については、15日までにお渡しいたします。

3 卒業式について

2月29日付けの配付プリントでもお知らせしておりますように、感染防止の措置（マスク、消毒等）を講じ、卒業生、保護者、職員で行います。来賓は呼びいたしません。

卒業式は、人生の中でも特に大切な式典であり、一日でもあります。このことをしっかりと受け止めて、思い出に残る式典となるよう努力します。

4 修了の日（3/26）

現在のところはつきりしておりませんので、分かりしだい、連絡いたします。

5 家庭訪問等について

臨時休業期間中、学級担任を中心に学年職員が本日と12日（木）の2回、家庭訪問（玄関先）を行いますので、よろしくお願いいたします。

第3回学校運営協議会

先月26日（水）に本年度最後の学校運営協議会が開催されました。

会議では、本年度の学校の自己評価を中心に学校の状況について説明を行い、参加された委員の方より意見をいただきました。今後のなごれとしては、委員の方からの関係者評価をもとにまとめをしていきます。今月末には、本年度の「学校評価のまとめ」として、公表することにしております。

委員の皆様、一年間ありがとうございました。



家庭教育学級 2月27日（木）に、本年度最後の合同研修会と閉級式が行われ、本年度の家庭教育学級が終了しました。

一年間、学級長の柳瀬文子様を中心に役員

さん、そして学級主事の教頭先生方が、運営をされてきました。今月15日（日）の『学校・家庭・地域の教育フォーラム』において発表のための準備も早くから進められてきており、今回の中止は残念でなりません。しかし、この一年間の取組は参加された方々にとって貴重な時間となり、これからの子育てにも大きく役立つことと思います。

本当にありがとうございました。

